



Museo del Carnaval obtuvo premio

El Museo del Carnaval, creado por la Intendencia Municipal de Montevideo, obtuvo el Premio Museo en la categoría "Proyecto 2008". La distinción se enmarca en la premiación que anualmente realizan el Ministerio de Educación y Cultura y el Órgano Coordinador de Museos.

El proyecto premiado apunta a la creación de un centro de documentación y archivo del Carnaval del Uruguay, destinado a proteger, restaurar, ordenar y poner a disposición de la población la mayor cantidad de documentos posibles referidos a esta fiesta popular.